

Topics

愛顔で掴んだ勝利に、歓喜の報告

愛顔つなぐえひめ国体ボート競技(少年男子)の舵手付きクオドルブルで、見事優勝の栄冠を手にした岡本康聖さん=近永=と、愛顔つなぐえひめ大会フライングディスク競技の中のアキュラシー競技で、見事3位入賞を果たした宇津本緑さん=日向谷=が、兵頭誠亀鬼北町長を表敬訪問しました。

岡本さんも宇津本さんも兵頭町長とともに、今回の入賞の喜びを分かち合っていました。



(写真上)凛々しい表情で賞状を掲げる岡本さん (写真右)兵頭町長とともに満面の笑みを浮かべる宇津本さん



Topics

長年地域福祉の向上に尽力してきた功績が認められ…

「第65回愛媛県社会福祉大会」において、町内で長年地域の社会福祉活動に尽力している皆さんに表彰されたことを受け、11月7日、鬼北町役場町長室で伝達式が行われました。

全国民生児童委員連合会会長表彰

これは、在任期間が10年以上の人で、永年民生児童委員として地域の福祉向上に努め、その功績が顕著な人に贈られるもので、中平廣美さん=下鍵山=が表彰を受けました。

愛媛県社会福祉大会知事表彰

これは、多年にわたり社会福祉奉仕者として積極的に活動を行い、他の模範となる人に贈られるもので、松本悦子さん=小松=が表彰を受けました。

愛媛県民生児童委員協議会会長表彰

これは、多年にわたり民生児童委員として地域福祉の向上に貢献し、その功績が顕著な人に贈られるもので、松尾喜代志さん=近永=、坂本市郎さん=沢松=、平丸弘さん=出目=が受賞しました。



中平 廣美さん



松本 悅子さん



松尾 喜代志さん



坂本 市郎さん



平丸 弘さん



同大会において、社会福祉法人愛媛県共同募金会から、鬼北町民生児童委員協議会に対し、表彰状が授与されました。

これは、多年にわたり、共同募金運動の趣旨とその役割の重要性を理解しながら本運動の推進に多大な貢献をし、その功績が顕著な団体に贈られるものです。

鬼北町民生児童委員協議会の会長を務める松尾喜代志さんは、「私たちのこれまでの活動が認められて嬉しい」と笑み浮かべ、これからの活動にさらなる意欲をみせていました。